

TABLE OF CONTENTS / TABLE DES MATIÈRES

62263993(E)
~~62264006~~
62264006(F)

1. Photographs and biographies of the Right-Honourable Joe Clark, Prime Minister of Canada; and the Honourable Flora MacDonald, Secretary of State for External Affairs. Photographs may be reproduced.

Photographies (pour fins de reproduction) et biographies du très honorable Joe Clark, premier ministre du Canada; l'honorable Flora MacDonald, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

2. Meeting of Commonwealth Heads of Government - Background notes
Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth - Documentation

Zambia
Zambie

Southern Africa
Afrique australe

3. Commonwealth Countries
Pays du Commonwealth

The Commonwealth
Le Commonwealth

Rates of Contribution to the Secretariat
Barème des contributions au Secrétariat

Commonwealth Declaration
La déclaration du Commonwealth

4. Survey of Canada in Commonwealth Affairs
La présence du Canada dans le Commonwealth

Canadian Financial Contributions to Commonwealth Institutions and Programmes
La contribution financière du Canada aux institutions et programmes du Commonwealth

Canadian Contributions to Commonwealth bodies
Les contributions du Canada aux organismes du Commonwealth

Main Features of Canadian Official Development Assistance and Bilateral Cooperation with Commonwealth Countries
Les principales caractéristiques de l'aide publique canadienne au développement et de la coopération bilatérale avec les pays du Commonwealth

5. London Communiqué
Communiqué de Londres

Sporting Contacts with South Africa: Canadian Policy
La politique du Canada en matière de contacts sportifs avec l'Afrique du Sud

43-253-946 / 43-253-947

LIBRARY DEPT. OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES